

Estás en: El Comercio > Noticias Asturias > Noticias Oviedo > «**Diversificar**» para emprender

OVIEDO

«Diversificar» para emprender

En el Secot asesoran a unas 130 personas al año para crear su empresa

01.04.13 - 02:46 - ANA SALAS | OVIEDO.

Pablo González llegó al Sector por una amiga. A Isabel Villegas le propusieron en Cáritas que podría presentar su proyecto a los miembros de la asociación de voluntarios senior de asesoramiento empresarial a ver si lo consideraban viable. Ella está en proceso de crear su empresa de talla de madera. Él ya ha puesto en marcha el suyo: una sala de despiece de carne, desde la que también distribuye el producto a tiendas y hostelería. La idea inicial era llevarlo a las carnicerías pero sumó a restaurantes y hoteles, y ahora también realiza envíos a domicilio a través de la web asturiasescarne.com.

«Diversificar». La palabra está en boca de todos. A ella se refieren continuamente porque los nuevos empresarios necesitan desarrollarla en su más amplio sentido para tratar de salir adelante.

¿Su ventaja respecto al resto? «Márgenes mínimos y vender más barato que el resto» en Asturias y fuera. Ahora son cinco personas en la empresa de productos cárnicos. Al principio, hace un año, eran dos. Decidió emprender para ser su propio jefe. Isabel, como forma de autoempleo. Es tallista de madera pero una lesión le impide enfrentarse a piezas grandes y trata de vender los diseños a través de internet y ofrece la posibilidad de enseñar la técnica.

Sus 'tutores' en Secot realizan un plan de viabilidad de su proyecto y les acompañan en casi todos los pasos para crear la empresa y después hacen un seguimiento para ver la evolución. Les piden documentación y les hacen dar muchas vueltas a la idea para que el negocio sea factible. Para conocer los pros y los contras e intentar mejorarlo; para que cuando acudan al banco a pedir financiación no les digan que no. «Al trabajar tanto ya tienes el discurso» para tratar convencer a quien se sienta al otro lado del mostrador en la entidad financiera. «Aquí hay mucho empleado bancario», asiente María Teresa Bustó.

Ella es trabajadora social. Fue comercial y trabajó en el departamento de atención al cliente de una compañía lechera durante más de 30 años. Se jubiló y unos amigos le comentaron que podría colaborar con Secot. De esto hace ya 11 años. Joaquín García hace los números y trata de poner «pegas» a lo que los emprendedores le presentan para asegurar al máximo su futuro. Licenciado en Ciencias Económicas y Derecho fue jefe de ventas de una empresa de telefonía en Asturias y Galicia.

Los cuatro forman parte del 'equipo de los viernes'. Se reúnen este día a la semana para apuntalar cualquier duda. Hay otros grupos que se ven a lo largo de la semana. Unas 130 personas pasan al año por Secot con un proyecto que quieren poner en marcha. Algunos reciben el respaldo y otros no: «Tenemos la obligación de ser serios», añade Joaquín sobre los documentos (el proyecto de viabilidad) que elaboran. También «en la responsabilidad social y de la institución».

Forman parte de Secot en Asturias, unas 70 personas de muchas especialidades. Faltan médicos, piden los miembros de esta asociación «neutral e independiente», añade su presidente Juan Alberto Rodríguez (fue directivo de una multinacional). Colaboran con la Cámara de Comercio y piensan poner en marcha un club de asesorados «para que se conozcan entre ellos y pueda surgir» algún tipo de sinergia que se traduzca en negocio.

Han ayudado a montar una pista de padel, más de un quiosco y cafetería, una academia, una granja de caracoles, otra de ovejas y una empresa de fotografía aérea. Y piensan en más. Al menos en colaborar con todo el que acuda a las oficinas de la calle Quintana: «Nos involucramos en el proyecto como si fuéramos parte de él», reconocen. Eso les obliga a estar «al día», a «aprender» de los emprendedores y les permite seguir integrados en la sociedad.

ELECCIONES

6

años lleva Juan Alberto Rodríguez presidiendo Secot en Asturias. Está previsto que haya elecciones en junio.